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昨日，金水区政府与郑州移动举行“智慧金
水”战略合作框架协议签约暨启动仪式，由此拉
开打造金水智慧城区的序幕。

打造“智慧金水”是金水区委、区政府以“三
个突破、三个提升”为重点，抢抓发展机遇，加
快经济发展方式转变，增强全区综合实力和核
心竞争力，优化信息基础设施，提升公共服务
环境的重要惠民举措。是打造科技文化创新
区的重要组成部分，建成高速便捷、智能融合
的信息网络基础设施，是金水区委、区政府的
重要工作之一。

郑州移动负责人表示，郑州移动将以此次
签约为契机，在金水区委的统一领导规划下，集
中优势资源，采取有力措施，为金水区企事业单
位及群众提供方便快捷的无线移动应用服务，
把金水区建设成为各类信息终端宽带化、无线
化、智能化的具有特色的无线城区，为推动我市
数字化事业的快速发展作出新的贡献。

郑州移动与金水区合作创建“智慧金水”
后，将采用安全的特定移动通信技术，在金水区
内 合 理 规 划 ，充 分 利 用 网 络 资 源 ，通 过

“WLAN＋TD＋TD_LTE 无线覆盖、光网入户、

物联网、市民主页”等措施，为辖区内企事业单
位及个人提供方便快捷的无线应用服务、光纤
入户服务、“一站式”的便民应用服务，全面提
升金水区信息化发展水平，进而打造具有国际
竞争力的核心功能区。预计“智慧金水”建设
基本完善后，WLAN无线网络覆盖率在 80%以
上，包括省直机关在内的人群将直接享受到无
线上网和智慧城市的便利。届时，在金水区的
公共区域，市民可以通过免费网络享受诸如手
机支付、环境监测、数字医疗、电子政务等60多
项便民服务。

按照双边达成的战略合作协议，将以“重点
先行、分步实施、应用深化”为建设思路，共分三
期建设实施，力争在2014年之前在金水区内全
部实现无线网络无缝覆盖及光网社区的建设目
标，同时开发和完善WEB、WAP、手机客户端三
大民生信息服务平台，完成具有国际先进水平
的“智慧金水”建设构想。

金水区负责同志表示，此次“智慧金水”战
略合作框架协议的签订，标志着金水区人民政
府已迈出建设信息高速公路的重要步伐。此举
必将助推金水区成为一个高度信息化、数字化、
网络化的都市区宜居城区。届时，广大市民利
用手机或便携电脑可随时随地高速接入无线网
络，方便快捷地获取信息、享受服务。

打造“智慧城区”，两年内金水wifi全覆盖

金水区政府与郑州移动举行“智慧金水”战略合作框架协议签约暨启动仪式

西陈庄前街今日停水
为配合户表改造工程施工，

郑州自来水投资控股有限公司拟
对西陈庄前街与铭功路交叉口
（西彩小区）实施停水，附近区域
降压供水。停水时间为：8 月 10
日21:00至8月11日9:00。

记者 张华

三四十岁乘客会不好意思，“90
后”很反感

截止到今日，公交三公司的“无饮食车厢”，正
好开展一个月，进展情况怎么样？

昨日下午，记者在孙八寨登上了一辆 4路公
交车，车厢内地板上虽然有些垃圾，相对还算干
净。车长名叫孙彬，对劝阻乘客车上吃东西，孙彬
有着自己的观察。

“三四十岁的乘客最理解，还不好意思，10到20
岁的不搭理你的劝阻。”孙彬说，自从开展活动以
来，几乎每周都会遇到三四个不听劝阻的乘客，年
龄都比较小，可能是遭到劝阻觉得丢面子，然后更
加不听劝，而30到40岁的乘客，有了一些阅历，对
人相对宽容，一听不要在车上吃东西，都非常自觉，
还会说“不好意思”、“对不起”。

让孙彬印象最深的是一位漂亮的女孩。当时是
早高峰时段，女孩从孙八寨上车，手里拎着一袋包子，
嘴里啃着鸡蛋灌饼，还用吸管喝豆浆，投币时很慢，当
时排队上车的人很多。孙彬就提醒说能不能在下车后
再吃，女孩说：“我投钱坐车，我想吃，你管恁多干啥？”
孙彬再劝，女孩丢下一句“管闲事”，自顾自上车吃。

4路公交车经过孙八寨、市二院等人流密集的
地方，一般经过劝解，大部分乘客还能自觉在车上不
吃东西，而一些外地来的乘客更让他们感动，“一说
不让吃，人家都是先道歉，说不知道规矩”。

“东区十年”摄影大赛
邀请您参与

本报讯 象征着如意生活的
如意河，她牵着龙湖和如意湖，与
原有“三河一渠”组成完整的龙湖
水系，二圣桥、六合桥、夏意桥等
50余座桥梁长虹卧波；红白花公
园、湿地公园等城市公园和小游
园等40余个城市公园环绕其间；
《御风行》《放飞梦想》《群英会》近
500个雕塑锦上添花……十年弹
指一挥，十年大发展，十年大巨
变。自 2003 年 1 月 20 日郑州国
际会展中心正式开工以来，郑东
新区全面完成了“三年出形象、五
年成规模”的目标，“十年建新区”
也将成为现实。

今年是郑东新区建设 10 周
年，为全面展示郑东新区规划、建
设、发展历程的精彩瞬间，郑东新
区昨起面向社会公开征集各类有
关郑东新区的图片。该活动由郑
东新区管委会、河南省摄影家协
会、河南省艺术摄影学会共同主
办。

该活动截稿日期为 2012 年
10月8日。其作品主要展示郑州
郑东新区 10 年的规划、建设、发
展历程和今日的崭新面貌。内容
包括近期拍摄的反映郑东新区面
貌的作品，记录10年来郑东新区
建设发展历程的作品，有关郑东
新区重要活动的图片资料。

投稿地址：郑州市花园路55
号河南省艺术摄影学会

邮编：450008
投 稿 邮 箱 ：51051548@qq.

com
电话：0371-65957489
联系人：安小姐

记者 马燕

□记者 李萌

本报讯 昨日上午，市人大常委会主任白红
战带领部分常委会组成人员和市人大代表视察三
环快速路工程建设情况。据悉，三环快速化工程
计划将于2013年年底建成通车，届时郑州市区环
道交通将极大改善。

据了解，三环快速化项目全长 44公里，其中
高架工程约 32.5 公里，规划采用“高架+地面”的
交通组织形式，整个工程计划将于2013年年底建
成通车。其中，北三环快速路规划为城市高架快

速路，全长约 5.9公里，规划红线宽 60米，高架桥
采用两幅桥形式，桥面总宽 26 米，单幅桥宽 13
米。西三环快速路规划为高架与地面相结合快
速系统，全长约 10.2公里，规划红线宽 60~70米，
高架路桥面双向 6 车道，地面规划双向 8 车道。
高架桥采用一幅桥形式，桥面总宽 25.5米。南三
环快速路采用“高架+地面”的交通组织形式，全
长约 5.9 公里，规划红线宽 70 米，高架桥采用一
幅桥形式，双向 6 车道，桥面总宽 25.5 米。中州
大道采用“高架+地面”的主辅形式，全长 4.9 公
里，规划红线宽 100米，高架桥采用两幅桥形式，

桥面总宽26米，单幅桥宽13米。
白红战要求，三环快速化工程是省、市重点

工程，工程要做到不断行、不扰民，尽可能最大
限度不影响附近居民的生活，力争将三环快速
化工程建设成为精品工程、安全工程、和谐工
程、廉洁工程。

市建委主任陈新告诉记者，目前三环快速化
工程已经进入施工阶段，部分节点工程、绿化迁
移、管线迁改也都在推进中。“通过环道建设高架
桥，今后郑州市区交通压力将明显得到改善，环道
交通也将更为快捷，并不再拥堵。”陈新说。

一辆公交车跑一趟，车上扔满垃圾，昨日，本报的报道在市民中引起了强烈的反响。您知道吗？郑州公交
三公司曾在7月10日推出“无饮食车厢”，该公司44条线路、900多台车上，车长义务劝解乘客不要车上吃东西，
截至今日，正好一个月，实施效果如何？ 记者 张华 通讯员 杨超群 文/图

无饮食车厢并非强制

为文明城市增添光彩，7月10日，郑州公
交三公司率先在全市推行了“无饮食车厢”，
市民若带饮食上车，车长就会劝阻其吃完后
再上车。

据郑州公交三公司政工科杨超群介绍，
倡导公交车厢“无饮食”，一方面是为了给市
民营造一个更加美好的乘车环境，另一方面
也是为了提高广大市民在出行时的文明意
识。“这虽然不是强制执行的，但仍希望市民
能积极配合，共同营造文明城市的和谐氛
围。”

在活动的当日上午，郑州公交三公司组
织志愿者在上车门处张贴禁止饮食等宣传标
语，并在客运南站向乘客分发活动倡议书，适
值早高峰时间，正在等车的乘客准备上车，当
看到志愿者们的倡议书后，马上把没有吃完
的食物包好放进提包内或扔进了垃圾箱。

一位刚刚把食物扔进垃圾箱的乘客说，
既然以后是无饮食车厢了，就得尊重公交公
司的规定，“再到车上吃东西，就算车长不说，
其他人看了肯定会说什么，我还是早点起床，
上车前就把早饭先解决掉”。

据了解，公交三公司的 44 条线路总计
900多台车参与这项活动。


